



# HOY LO CONMEMORA CON LA ENTREGA DEL PREMIO NACIONAL DE LOGÍSTICA: Cuerpo de Logística, Bodegaje y Transporte cumple dos años informando a la industria

En una instancia que reunirá en las dependencias de este diario a autoridades, empresarios, académicos, emprendedores y ejecutivos de diversas compañías del rubro, Conecta Logística y “El Mercurio” entregarán reconocimientos a organizaciones e iniciativas más destacadas por categoría.

Con el firme propósito de visibilizar una industria clave para el progreso del país, “El Mercurio” publicó en octubre de 2022 la primera edición del Cuerpo de Logística, Bodegaje y Transporte. A la fecha, 23 ediciones han dado vida a este proyecto, que ha mirado este sector desde una perspectiva local y global.

A través de diversos reportajes, entrevistas y columnas, que han incluido a destacados actores del rubro —tanto nacionales como extranjeros—, este cuerpo ha abordado las diferentes aristas de una industria en constante cambio, como el avance y los retos que impone a diario el *e-commerce*; la lucha de la última milla por acortar los

tiempos de entrega; el desarrollo de polos logísticos; el progreso portuario; la integración de los diferentes modos de transporte; la implementación de herramientas tecnológicas; el uso de la IA, y la escasez de centros de bodegaje, entre otras materias.

Para conmemorar esta fecha, pero sobre todo para reconocer y visibilizar el rol social clave que tiene la logística de manera transversal, Conecta Logística y “El Mercurio” se han unido por segundo año consecu-

tivo en la entrega del Premio Nacional de Logística.

Esta instancia también tiene como objetivo atraer y retener talento en el sector; valorar proyectos impulsados a través de buenas prácticas, y fomentar la innovación e investigación en la industria.

De 60 postulaciones recibidas en la primera edición, este 2024 llegaron 84, provenientes de todo el país. De estas, tres han sido seleccionadas como finalistas en las categorías “Innovación en logística”, “Aporte social”, “Pyme innovadora en logística”, “Aporte logístico regional”, “Logística sostenible”, “Contribución pública al desarrollo logístico” e “Investigación aplicada en logística”, y dos en la categoría “Aporte a la equidad de género”. Basado en todas las postulaciones recibidas, el jurado elige a una organización que haya destacado en dos o más categorías y le otorga un premio especial denominado “Empresa del año”.

Esta tarde, en una ceremonia que se realizará en las dependencias de este medio, se conocerán las organizaciones y proyectos ganadores. En las siguientes páginas, se revelan los finalistas y en qué consisten los proyectos con los que postulan.



*El cuerpo también está presente en Emol Social, donde se pueden comentar las noticias publicadas.*

